
CONTROLLI DEI CARABINIERI, DUE ARRESTI IN VAL VIBRATA

I Carabinieri del Comando Stazione di Martinsicuro, diretti dal Lgt. Antonio Romano, hanno rintracciato e tratto in arresto, su
ordine di esecuzione pene concorrenti emesso dalla Procura della Repubblica presso il Tribunale – Ufficio esecuzioni penali –
di Teramo, De Rosa Armando,33enne di Martinsicuro.

Il predetto, già condannato per i reati di detenzione e spaccio di sostanze stupefacenti commessi negli anni 2010 e 2012 nel
comune di Martinsicuro, dovrà espiare la pena detentiva residua di anni 3 (tre), mesi 10 (dieci) e giorni 3 (tre) di reclusione.

Arrestato, espletati gli atti necessari, tradotto dai Carabinieri di Martinsicuro presso la casa circondariale di Teramo.

A Sant’Egidio alla Vibrata, invece, i Carabinieri della Stazione guidati dal Lgt. Mario De Nicola, nel corso di mirati servizi di
controllo del  territorio,  hanno rintracciato ed arrestato,  su mandato d’arresto europeo emesso dall’autorità giudiziaria
Ungheria, Mignucci Gianluca, 37enne, di Valle Castellana, domiciliato a Sant’Egidio alla Vibrata, responsabile del reato
di riciclaggio di 14 autovetture e macchine operatrici compendio di furto, commesso a Szentendre (ndr. Sant’Andrea) nel
periodo magg./nov. 2016, per il quale dovrà espiare la pena detentiva di anni 8 (otto) di reclusione.

L’arrestato, espletate le formalità di rito, è stato tradotto presso la casa circondariale di Teramo a disposizione della Corte
d’appello di L’Aquila, per le pratiche dell’eventuale estradizione.

Roseto.  Il  project-financing  sull’illuminazione  a  rischio
annullamento
 

 

Questa  mattina,  nel  corso  di  un’affollata  conferenza  stampa,  i  Capigruppo  dell’opposizione  Enio  Pavone  di  “Avanti  X
Roseto-Roseto al Centro”, Rosaria Ciancaione  di  “Liberi  e Uguali”,  Nicola Di Marco  di  “Liberalsocialisti-Insieme per
Roseto”, Alessandro Recchiuti di “Futuro In”, Mario Nugnes di “Abruzzo Civico” e Angelo Marcone di “Roseto nel
Cuore” hanno presentato la segnalazione, con richiesta di parere, inviata nei giorni scorsi all’ANAC, Autorità Nazionale
Anticorruzione,  a  proposito  delle  illegittime  procedure  amministrative  riguardanti  l’affidamento  della  gestione,  della
manutenzione e della riqualificazione degli impianti di pubblica illuminazione attraverso un project-financing approvato dalla
maggioranza monocolore Pd in Consiglio Comunale.

 

Inoltre i Capigruppo dell’opposizione, come specificato anche nella nota all’ANAC, hanno confermato che stanno valutando di
impugnare gli atti amministrativi al TAR di competenza e di chiedere parere alla Corte dei Conti per diversi ordini di motivo,
primo tra i quali quello della mancata messa a disposizione agli stessi degli atti e dei documenti richiamati nella proposta di
deliberazione depositata presso la segreteria nel giorno dell’adunanza e nei quattro giorni lavorativi precedenti.

 

“Il 30 novembre 2017 è stata approvata, con delibera n. 118 dal Consiglio Comunale, la pubblica utilità della proposta di
project-financing presentata dal società Menovwatt Ge Spa che non risulta però depositata nel fascicolo presso la segreteria
comunale né messa a disposizione dei consiglieri comunali prima o durante la seduta consiliare di approvazione” dichiarano
i Capigruppo dell’Opposizione. “Inoltre è stato approvato il progetto di fattibilità e la documentazione ad esso allegata, non
depositati nel fascicolo e non messi a disposizione dei consiglieri, come riportato sopra, apportando le conseguenti variazioni
di competenza e di cassa  al bilancio di previsione finanziario 2017/2019 ed aggiornando il programma triennale delle Opere
Pubbliche 2017/2019 e l’elenco annuale 2017 per l’investimento di  2,4 milioni  di  euro.  Successivamente al  Consiglio
Comunale la documentazione è stata acquisita dai nostri gruppi Consiliari e, dall’esame della stessa, emergono alcune
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considerazione che sono state sottoposte all’attenzione dell’Autorità Nazionale Anticorruzione”.

In particolare, dall’esame della documentazione presentata dalla società, secondo Pavone, Ciancaione, Di Marco, Recchiuti,
Nugnes e Marcone, risultano alcune incongruenze rispetto alle previsioni normative ed anche i pareri rilasciati dai dirigenti e
responsabili dei settori coinvolti non risultano essere del tutto esaustivi:

 

Nella  proposta  la  manutenzione  straordinaria  durante  il  periodo  di
concessione non risulta posta a carico del privato e non risultano neppure
chiari quali siano i limiti di intervento che competono al concessionario e
quali al concedente.
La  bozza  di  convenzione  è  molto  generica  ed  è  di  difficile  comprensione
quali  possano essere le ripercussioni  per l’Ente in caso di  Rescissione,
Risoluzione, Inadempimento o altro.
La proposta presentata non è corredata da una polizza come previsto
dall’art.183 comma 15.
Dall’esame delle relazioni a supporto delle delibere (Giunta e Consiglio)
non emerge alcuna considerazione in merito alla possibilità di adesione
alla convenzione Consip Servio Luce 3 attualmente attiva per la Regione
Abruzzo,  né  tantomeno  come  da  obbligo  di  legge  (Art.  1,  c.  7,  D.L.
95/2012) è stata attivata la procedura di  richiesta al  proponente della
convenzione per poter eseguire un raffronto tra le due proposte.

 

“I numerosi dubbi e le considerazioni riportate qui sopra che i vari gruppi dell’opposizione hanno deciso di segnalare per
competenza all’ANAC rappresentano alcune delle motivazioni che stanno generando preoccupazione per l’esito che potrà
avere  l’affidamento  di  un  servizio  di  pubblico  interesse  al  quale  sono  collegati  anche  problemi  di  pubblica  sicurezza  ed
incolumità dei cittadini” concludono i sei componenti dell’opposizione. “Da ultimo occorre dire che il precedente project-
financing  non  è  stato  revocato  con  una  specifica  delibera  e  pertanto  attualmente  sono  in  piedi  due  project  relativi
all’illuminazione  di  cui  il  Consiglio  Comunale  ha  riconosciuto  la  pubblica  utilità”.

 

 

 

Teramo.  ANNULLATA  LA  CONFERENZA  STAMPA  DEL  PREMIO
BORSELLINO TUTTO L’ANNO IN ATENEO
 

Teramo 17 gennaio 2018 – In considerazione della coincidenza del Corso di formazione per giornalisti è stata annullata la
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prevista conferenza stampa  di  domani,  giovedì 18 gennaio,  sulle iniziative in Ateneo del “Premio Borsellino tutto
l’anno”.

Il  calendario  degli  appuntamenti  all’Università  di  Teramo saranno comunque presentati  domani  dal  rettore
Luciano D’Amico e dal prorettore vicario Dino Mastrocola in occasione della rassegna “L’indifferente è complice”, che si
svolgerà sempre domani alle ore 9.30 all’Istituto “V. Moretti” di Roseto degli Abruzzi, con la partecipazione dell’attore
Flavio Insinna.

 

Teramo.  Ingresso nella  Diocesi  aprutina di  S.E.  Mons.  Lorenzo
Leuzzi: diretta tv di Super j e Vera TV
 

Sabato 20 gennaio, S.E. Mons. Lorenzo Leuzzi farà il suo ingresso nella Diocesi aprutina, come da programma già reso noto.

L’evento sarà trasmesso in diretta da due reti televisive:

“Vera-TV” che trasmette sul canale 79

 

“Super J” che trasmette sul canale 634

Giulianova.  MONTAGNE  D’ABRUZZO  PATRIMONIO  NATURALE  E
CULTURALE DEL MONDO UNESCO
L’Associazione culturale “Veliero-Riccardo Cerulli” invita la cittadinanza all’incontro previsto per giovedì 18 gennaio ore 18
presso la sala “Buozzi” di Giulianova paese. Interverrà il prof. Marano Mario Viola, Docente di Storia dell’Arte, speleologo,
alpinista, ambientalista. Ha fondato la Sezione del Club alpino Italiano di Farindola nel 1973. È è stato vicesindaco e
assessore all’Urbanistica del Comune di Farindola dal 1975 al 1977. Ha fondato Legambiente in Abruzzo nel 1980. È  stato
n o m i n a t o  E s p e r t o  N a z i o n a l e  d e l  C A I  p e r  l a  T u t e l a  d e l l ’ A m b i e n t e  M o n t a n o  n e l  1 9 8 3 .

Ha  redatto  la  Carta  del  Paesaggio  del  Gran  Sasso  d’Italia  del  Piano
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Paesaggistico Regionale nel 1988. Ha fatto aderire il Comune di Martinsicuro all’Alleanza per il Clima delle Città Europee nel
1992. È  stato Presidente del Comitato contro il progetto del terzo traforo del Gran Sasso d’Italia dal 1991 al 2002.
È  stato Assessore all’Urbanistica all’Ambiente e al Demanio del Comune di Martinsicuro dal 1994 al 1996 e dal 2002 al
2007. È responsabile di Mountain Wilderness in Abruzzo dal 2012.

Il circolo cittadino di Fratelli d’Italia raccoglie la denuncia di alcuni
ambulanti  che  ormai  da  settimane  lamentano  la  presenza  di
venditori abusivi durante i giorni di mercato. 
 

mercato di roseto

“Come ormai accade da mesi, ogni Martedì e Giovedì durante i mercati comunali di Roseto centro, gli ambulanti regolari
sono letteralmente accerchiati da venditori abusivi extracomunitari, senza che nessuno intervenga per ripristinare ordine e
legalità” dichiara Francesco Di Giuseppe coordinatore cittadino del partito della Meloni.
“Gli abusivi oltre ad esporre e vendere la propria merce lasciano a fine giornata cartacce, rifiuti e ogni genere di sporcizie
negli spazi che occupano, al contrario degli ambulanti regolari che, invece, pagano caro il suolo pubblico che occupano e lo
smaltimento dei loro rifiuti e le tasse su ciò che vendono.
La situazione è allo sbando, come ci hanno segnalato anche alcuni ambulanti e cittadini il fenomeno è noto ma nonostante
questo i venditori abusivi restano impuniti: appena passano i vigili, infatti, si limitano solo a ritirare la loro merce dalla strada
e a spostarsi di qualche passo nell’indifferenza totale.

Conclude Di Giuseppe “Non paghi di avere massacrato questo settore con la direttiva Bolkestein – Prodi, chi ci governa lascia
proliferare commercio illegale e contraffazione. Noi di Fratelli d’Italia stiamo con gli italiani onesti che vogliono difendere il
proprio lavoro e la propria sicurezza chiediamo pertanto maggiore attenzione, non solo per punire gli abusivi, ma anche per
evitare situazioni di degrado e per tutelare i commercianti onesti che vogliono difendere il  proprio lavoro e la propria
sicurezza pertanto invitiamo l’amministrazione e la Polizia Municipale ad assumere un atteggiamento più aggressivo e
costante nei confronti degli illegali.”

https://www.giulianovanews.it/2018/01/circolo-cittadino-fratelli-ditalia-raccoglie-la-denuncia-ambulanti-ormai-settimane-lamentano-la-presenza-venditori-abusivi-giorni-mercato/
https://www.giulianovanews.it/2018/01/circolo-cittadino-fratelli-ditalia-raccoglie-la-denuncia-ambulanti-ormai-settimane-lamentano-la-presenza-venditori-abusivi-giorni-mercato/
https://www.giulianovanews.it/2018/01/circolo-cittadino-fratelli-ditalia-raccoglie-la-denuncia-ambulanti-ormai-settimane-lamentano-la-presenza-venditori-abusivi-giorni-mercato/


Teramo.  Cittadinanzattiva  Scuola  Teramo  esprime  tutta  la
possibile solidarietà al Presidente di ASSAI Leda Ragas, per gli
atti vandalici di cui è stata ripetutamente bersaglio. 
Cittadinanzattiva Scuola Teramo esprime tutta la possibile solidarietà al Presidente
di ASSAI Leda Ragas, per gli atti vandalici di cui è stata ripetutamente bersaglio.
Spiace constatare come la ricerca di chiarezza ed il lavoro costante a favore dei
diritti  dei  cittadini  possa  addirittura  suscitare  sentimenti  di  inquietudine  ed
addirittura di rivalsa in alcuni elementi inqualificabili.
Ci  auguriamo  che  le  Forze  dell’Ordine  facciano  presto  luce  su  questi  fatti
deprecabili che sono fonte di imbarazzo per l’intera collettività teramana.
Mauro Chilante

Tortoreto.  POLIZIA:  DROGA  PER  LA  COSTA  –  ARRESTATO
SPACCIATORE
 

 

Nella giornata di ieri, nell’ambito dei servizi finalizzati al contrasto dello spaccio di sostanze stupefacenti nella provincia di
Teramo ed in particolare sulla costa, personale della Squadra Mobile, all’esito di attività, ha tratto in arresto, a Tortoreto, un
quarantenne originario di Napoli. L’uomo, residente a Tortoreto, veniva controllato, nel pomeriggio a bordo della propria
autovettura.

POLIZIA foto archivio

La successiva perquisizione personale estesa al domicilio permetteva di rinvenire in suo possesso due panetti, di cui uno a
metà, di sostanza stupefacente del tipo hashish per un peso complessivo gr. 146,00 occultati in un cassetto del ripostiglio
mansardato dell’abitazione e due dosi di cocaina già confezionate per un peso complessivo di gr. 2,5. rinvenute in un
cassetto della camera da letto e già pronte per lo spaccio al dettaglio.

Nel cassetto del ripostiglio veniva, altresì, rinvenuta sostanza da taglio del tipo mannite per un peso complessivo di gr. 2,5 e
due bilancini di precisione. L’uomo è stato posto agli arresti domiciliari a disposizione della Procura della Repubblica.

 

Teramo, 17 gennaio 2018
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Teramo. Archivio di Stato di Teramo: “I ragazzi del ’99” il racconto
sui  coetanei  di  un  secolo  fa.  Progetto  della  V  G  del  Liceo
Scientifico “A.Einstein” di Teramo
Evento presso l’Archivio di Stato di Teramo, 18 gennaio 2018, ore 16,00

Alternanza scuola -lavoro .Progetto realizzato dagli alunni della classe V G del Liceo Scientifico ‘A.Einstein ‘di Teramo.

Saluti  istituzionali:  Carmela Di  Giovannantonio,  direttore Archivio di  Stato di  Teramo; Clara Moschella,  dirigente Liceo
Scientifico A.Einstein.

Interventi: gli alunni della classe V G Liceo Scientifico A.Einstein; Coro del Liceo Scientifico A.Einstein diretto dal prof Ettore
Sisino; Paolo Iacone, autore del libro i caduti e dispersi di Castellalto nella 2° guerra mondiale.

Ingresso libero

I ragazzi del ’99

COMUNICATO COMITATO DEL QUARTIERE DEI FIORI – PINETO 

In data 5 dicembre 2017 il comitato del quartiere dei fiori, presenti i cittadini, ha incontrato presso il Bocciodromo il Sindaco
e la Giunta comunale e ha portato alla loro attenzione le criticità relative al quartiere e in particolare:

1) viabilità ( vie prive di marciapiedi, segnaletica assente, dissesto del manto stradale dovuto a radici di pini e buche
profonde, illuminazione scarsa o assente in alcuni punti) e  l’insufficienza  e inesistenza in alcuni tratti  dei canali raccolta
acque piovane ;

2) sicurezza del quartiere (mancanza di qualsiasi controllo o presenza delle forze dell’ordine sul territorio);

3) calendarizzazione servizi di pulizia e cura del verde comune;
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4)  ponte  dello  stadio  (richiesta  di  intervento  definitivo  per  evitare  crolli  o  allagamenti  alle  prime  piogge  più  insistenti)  e
apertura spazio pedonale accanto al sottopasso di via Roma;

5) barriere acustiche tratto autostradale e misurazione dell’inquinamento dell’aria;

Inoltre è stato chiesto al sindaco un chiarimento relativo al programma triennale 2018/2020 dal momento che sullo stesso
non risulta specificato alcun investimento nel  quartiere dei  fiori  relativamente ad opere infrastrutturali,  anche in relazione
alla disponibilità rappresentata da entrate straordinarie dell’accordo ENI.

La risposta dell’amministrazione anche su questo è stata evasiva, nonostante si sia fatto presente che da oltre 30anni il
quartiere vede la totale assenza di interesse da parte delle varie amministrazioni. Il Comitato sollecita, a nome dei residenti,
l’Amministrazione a rendere il quartiere più fruibile e garantire servizi e sicurezza e aspetta un riscontro positivo immediato
in relazione alle richieste fatte.


